

5

4

3

2

1



Bild: RSC Kempten

Die Sieger in Mindelheim: 1. Jonas Schmeiser (Mitte), 2. Tobias Erler (links) und 3. Christopher Schmiegl

BAYERN

RSC Kempten dominiert in Mindelheim

Jonas Schmeiser gewinnt das Altstadt Kriterium

28. September 2014 Mindelheim/Kempten - (pm) Top-Ergebnisse für das Lightweight-Testteam des RSC Kempten in Mindelheim. Jonas Schmeiser gewinnt vor dem Freilassinger Tobias Erler, beide mit Rundenvorsprung. Der Gesamtsieger der Allgäu-Rennserie Christopher Schmiegl fuhr auf Rang drei.

Haushoch überlegen waren die Fahrer des RSC Auto Brosch Kempten beim 24. Mindelheimer Altstadt Kriterium der ABC-Klasse am über 60 Runden (66 km).

Bereits nach der ersten Wertung gelang es fünf Fahrern, dem Feld zu enteilen. Mit Jonas Schmeiser, Christopher Schmiegl und Martin Kiechle waren gleich drei RSCler dabei. Während die Teamkollegen das Hauptfeld kontrollierten und jeden Nachführversuch vereitelten, teilte sich die Spitzengruppe auf: Jonas Schmeiser und Tobias Erler (RSV Freilassing) gelang die Überwindung des gesamten Feldes. In der Zwischenzeit punkteten Christopher Schmiegl und Martin Kiechle fleißig. Kurz vor Schluss

konnte sich auch noch Rainer Rettner vom Feld lösen und sein Punktekonto erhöhen. Damit war das Top-Ergebnis für den RSC Kempten perfekt: Jonas Schmeiser gewann und Christopher Schmiegl wurde Dritter vor Martin Kiechle. Rainer Rettner wurde Sechster vor Hans Siman. RSC-Vorstand Karl Schlusche war begeistert: „Die Fahrer haben eine sehr gute Spätform. Keine Spur von Rennmüdigkeit.“ Im Rennen der Senioren 2 verpasste Ralph Edelmann mit Rang vier knapp das Podium.

Steffen Greger war in der Heimat am Start. Beim Wendelsheimer Rundstreckenrennen wurde er auf dem schweren Kurs Siebter, beim Kriterium belegte er Rang acht.